

## ORDRE UNIVERSEL ET SYNCHRONICITÉ

L'ordre universel fait référence à l'idée que l'univers est gouverné par des lois immuables et cohérentes qui régissent tous les phénomènes physiques et naturels. Ces lois peuvent être observées et étudiées par la science et la philosophie, et elles sont considérées comme universelles car elles s'appliquent partout dans l'univers.

Bien que ces deux concepts soient différents, certains philosophes et théoriciens ont cherché à les relier. Par exemple, le philosophe allemand Arthur Schopenhauer a suggéré que l'ordre universel et la synchronicité étaient tous deux des manifestations de la volonté universelle, ou de la force créative qui sous-tend l'univers.

D'autres penseurs ont fait valoir que la synchronicité pourrait être considérée comme une manifestation de l'ordre universel, car elle implique que même des événements apparemment aléatoires peuvent être liés par des forces plus grandes et plus profondes. En fin de compte, cependant, la relation entre l'ordre universel et la synchronicité reste un sujet de débat parmi les philosophes et les scientifiques.